

PlantaDoce.

Empresa

Philips despedirá a 10.000 empleados tras perder más de 1.600 millones de euros en 2022

La multinacional holandesa especializada en la fabricación de dispositivos médicos justifica el mal resultado al impacto de la crisis de los respiradores y la menor venta de estos dispositivos. La compañía ya anunció en octubre el despido de 4.000 trabajadores.

PlantaDoce
30 ene 2023 - 10:22



Philips da un paso atrás. **La multinacional holandesa, fabricante de dispositivos médicos, ha decidido recortar otros 6.000 puestos de trabajo a escala mundial** después de cerrar 2022 con pérdidas superiores a 1.600 millones de euros, según ha anunciado el grupo hoy a través de un comunicado.

PlantaDoce.

Este recorte de la plantilla de Philips se suma al que ya anunció la compañía en octubre de 2022, cuando comunicó la supresión de 4.000 puestos de trabajo, por lo que el número de damnificados se eleva a 10.000 personas. La empresa achaca los malos resultados al impacto de la crisis de los respiradores y la menor venta de estos dispositivos.

“El modelo operativo simplificado hará que Philips sea más ágil y competitivo”, según ha defendido la compañía en un comunicado remitido este lunes, y espera lograr una estructura de costes “significativamente reducida mediante una organización más eficiente y enfocada”, añade el grupo.

Philips ha señalado que, a pesar de operar en segmentos de mercado que crecen entre un 3% y un 6% anual y con márgenes superiores al 16%, “no está capitalizando todo el potencial de estas sólidas posiciones de mercado, ya que enfrenta una serie de desafíos operativos importantes, como se refleja en su desempeño de 2022”.

Philips anotó pérdidas por valor de 1.608 millones de euros en 2022, frente al beneficio de 3.319 millones de euros de 2021

Philips anotó pérdidas por valor de 1.608 millones de euros en 2022, frente al beneficio neto de 3.319 millones de euros de 2021. A su vez, las ventas anuales de la compañía aumentaron un 3,9%, hasta 17.827 millones de euros. **El grupo justifica estos resultados por los desafíos operativos y de suministro, menores ventas en China,** las consecuencias de la acción de campo de Respironics y la guerra entre Rusia y Ucrania. La deuda neta, por su parte, alcanzó 7.028 millones de euros, un 50,3% más.

Las ventas del grupo en el último trimestre de 2022 fueron de 5.400 millones de euros, con un crecimiento del 3% en comparación con el mismo periodo de 2021, impulsado por la mejora en el suministro de componentes, la monitorización de pacientes hospitalarios, la terapia guiada por imágenes y el ultrasonido. Sin embargo, “la situación de la cadena de suministro de Philips sigue siendo desafiante, y la compañía anticipa que las mejoras adicionales serán graduales”, apostilla la multinacional.

PlantaDoce.

Las ventas de los negocios de diagnóstico y tratamiento aumentaron un 5% en el último trimestre, por encima de 2.800 millones de euros, impulsadas por un crecimiento de un dígito alto en ultrasonido y terapia guiada por imagen.

La entrada de pedidos comparables disminuyó un 7% debido a las acciones de la empresa para mejorar el perfil del margen de la cartera de pedidos, y gracias al crecimiento del 10% en el cuarto trimestre de 2021.